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	Порядок присвоения международных спортивных званий FINSO

	
	The procedure for awarding international sports titles FINSO

	Присвоение звания Гроссмейстер FINSO
Звание Гроссмейстера FINSO присваивается, если спортсмен за период с 2003 года
Критерии присвоения
Претендент должен выполнить одно из трех условий:

- занять не менее 3-х раз 1-3-е места на международных рейтинговых турнирах, при этом не менее одного раза из них должен занять 1-е место;

- занять не менее 2-х раз 2-3-е места на Чемпионатах Мира, Европы или других турнирах приравненных к ним (по отдельному решению Президиума);
- занять 1-е место на Чемпионате Мира, Европы или другом турнире приравненном к ним (по отдельному решению Президиума).
	
	Assigning the title of FINSO Grandmaster

The title of FINSO Grandmaster is awarded if an athlete for the period from 2003

Award Criteria

The applicant must fulfill one of three conditions:

- take at least 3 times 1-3 places in international rating tournaments, while at least one of them must take 1st place;

- take at least 2 times 2-3rd places at the World Championships, Europe or other tournaments equivalent to them (by a separate decision of the Presidium);

- take 1st place in the World Championship, European Championship or other tournament equivalent to them (according to a separate decision of the Presidium).

	Присвоение звания Мастер спорта FINSO
Звание Мастер спорта FINSO присваивается, если спортсмен за период с 2003 года выполнил одно из следующих условий:
Критерии присвоения
- занять 1-е место на международном рейтинговом турнире;

- занять 2-3-е место на Чемпионатах Мира, Европы или других турнирах приравненных к ним (по отдельному решению Президиума);

- занять не менее 2-х раз 2-3-е места на международных рейтинговых турнирах.

- занять не менее 3-х раз 2-6-е места на международных рейтинговых турнирах или на Чемпионатах Мира, Европы или других турнирах приравненных к ним (по отдельному решению Президиума).
	
	Assignment of the title Master of Sports FINSO

The title of FINSO Master of Sports is awarded if an athlete has fulfilled one of the following conditions since 2003:

Award Criteria

- take 1st place in the international rating tournament;

- take 2-3rd place at the World Championships, European Championships or other tournaments equivalent to them (by a separate decision of the Presidium);

- take at least 2 times 2-3 places in international rating tournaments.

- take at least 3 times 2-6th places at international rating tournaments or at the World, European Championships or other tournaments equivalent to them (by a separate decision of the Presidium).

	Порядок присвоения звания
На присвоение спортивных званий FINSO предложения подают национальные федерации с предоставлением перечня турниров и занятых мест на них претендентами на звания

Их проверяет лицо, назначенное Президиумом FINSO, и они утверждаются на очередном собрании Президиума.
	
	The order of awarding the title

Proposals for FINSO sports titles are submitted by national federations with a list of tournaments and positions occupied by title contenders

They are checked by a person appointed by the FINSO Presidium and approved at the next meeting of the Presidium.

	Знаки отличия
Для спортивных званий FINSO вручать значки и квалификационные книжки в соответствии с утвержденными Президиумом FINSO образцами.

Дополнено предложением расширить период выполнения условий присвоения разряда и принимать к рассмотрению результаты начиная с 2003 года.

Принятые сокращения:
GM

- Гроссмейстер FINSO
IM

- Мастер спорта FINSO
	
	Marks of Excellence

For FINSO sports titles, award badges and qualification books in accordance with the samples approved by the FINSO Presidium.

Supplemented with a proposal to expand the period for fulfilling the conditions for assigning a category and accept results from 2003 for consideration.

Accepted abbreviations:

GM

- FINSO Grandmaster

IM

- Master of Sports FINSO


